

Pressemitteilung

Sparkasse Saarbrücken:

Persönliche Beratung bleibt unverzichtbar

- **FinanzCenter in Püttlingen und Köllerbach steht den Kunden in allen Finanzfragen zur Seite**
- **Weltspartag wird diesmal zur Weltspartags-Woche**

Pressereferent

Dirk Dumont

Neumarkt 17

66117 Saarbrücken

Telefon: 0681 – 504 2718

Telefax: 0681 – 504 2724

E-Mail: dirk.dumont@sk-sb.de

Internet: www.spk-sb.de

Saarbrücken, 13.10.2020

Der anhaltende Trend zur Digitalisierung ist auch bei der Sparkasse Saarbrücken ein wichtiges Thema. Nach wie vor stehen wir aber auch für die persönliche Beratung. Gerade vor dem Hintergrund der allgemeinen Marktlage und der herrschenden Zinssituation können wir unseren Kunden individuelle Lösungen bieten. An unseren Standorten in Püttlingen und Köllerbach steht ihnen ein kompetentes Team von elf Berater/-innen in allen Finanzfragen zur Seite. Damit bekennt sich die Sparkasse Saarbrücken als Ansprechpartner vor Ort eindeutig zu unserer Region.

Am Freitag 30. Oktober ist Weltspartag. Diesmal haben wir uns dazu entschieden, eine Weltspartags-Woche durchzuführen. Mit diesem starken Bekenntnis zum Sparen in all seinen Formen möchten wir unsere Kunden aufrufen, sich über die zahlreichen Möglichkeiten der Geldanlage zu informieren. In der Woche vom 26. bis zum 30. Oktober 2020 begrüßen wir unsere Gäste im Finanzcenter Püttlingen/Köllerbach.

Kindern und Jugendlichen den Wert des Sparens näherzubringen, ist auch heute noch eine wichtige Aufgabe unserer Sparkasse. Dabei lernen sie viel und können sich auch diesmal wieder an beiden Standorten über tolle Gewinnspiele und Geschenke freuen. Und auf unsere „großen“ Kunden wartet natürlich auch eine Überraschung.

Wir freuen uns auf unsere großen und kleinen Gäste!